

transmis au Secrétaire général de la Société des Nations, qui en notifiera réception à tous les Membres de la Société.

*Article 32.*

La présente Convention n'entrera en vigueur qu'à condition, que les ratifications ou adhésions reçues aient eu pour effet de faire couvrir par des garanties ordinaires et également par les garanties spéciales d'au moins trois gouvernements une somme d'au moins 50 millions de francs-or pour le service annuel des emprunts.

*Article 33.*

1. La présente Convention entrera en vigueur quatre-vingt-dix jours après la date à laquelle les conditions stipulées à l'article 32 seront remplies, et sous réserve des dispositions de l'article 35.

2. Le Secrétaire général procédera aux calculs nécessaires en vue de l'application de l'article 32 et notifiera l'entrée en vigueur de la Convention à tous les Membres de la Société.

3. A l'égard de chacun des Membres de la Société des Nations au nom duquel des ratifications ou des adhésions seront ultérieurement déposées, la Convention prendra effet le jour où l'instrument de ratification ou d'adhésion sera déposé auprès du Secrétaire général de la Société des Nations.

4. Le montant maximum total couvert par les garanties ordinaires, conformément à l'article 7, à la date de l'entrée en vigueur de la Convention, et toute augmentation ultérieure de ce montant résultant d'une nouvelle ratification ou adhésion, seront notifiés à tous les Membres de la Société par le Secrétaire général.

*Article 34.*

Sous réserve des conditions stipulées à l'article 35, les dispositions suivantes s'appliqueront:

1. La présente Convention sera conclue pour une durée allant jusqu'à la fin de l'année 1945.

to the Secretary-General of the League of Nations, who shall notify their receipt to all the Members of the League.

*Article 32.*

It shall be a condition of the entry into force of the present Convention that the ratifications or accessions which it has received shall have resulted in causing a sum of not less than 50 million gold francs, for the annual service of loans, to be covered by ordinary guarantees and also by the special guarantees of not less than three Governments.

*Article 33.*

1. The present Convention shall enter into force ninety days after the date on which the conditions provided for in Article 32 are satisfied and subject to the provisions of Article 35.

2. The Secretary-General shall make the calculations necessary for the purpose of Article 32. He shall notify the entry into force of the Convention to all the Members of the League.

3. In the case of a Member of the League of Nations on whose behalf a ratification or accession is subsequently deposited, the Convention shall take effect on the day on which the instrument of ratification or accession is deposited with the Secretary-General of the League of Nations.

4. The total maximum amount covered by ordinary guarantees in accordance with Article 7 on the date of entry into force of the Convention, and any subsequent increase in that amount resulting from a new ratification or accession, shall be notified to all the Members of the League by the Secretary-General.

*Article 34.*

Subject to the conditions laid down in Article 35, the following provisions shall apply:

1. The present Convention shall be concluded for a period continuing until the end of the year 1945.